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会長の時間 / 大谷純一会長 

 

2024-25RI 会長：ステファニー・アーチック ガバナー：五十幡和彦  会長：大谷純一  /幹事：清水龍男   

例会日：木曜日午後 12:30 会場商工センター 編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：松岡  保   

第２５回（第２７６４回） ２０２５年 ２月第２例会 ２月１３日（木） 

【感動の話】 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 /大谷純一会長 

●幹事報告 / 清水龍男 幹事 

●ロータリーの友読み処紹介 

●誕生祝い 

●感動の話/黒渕 陽夫 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

 司会進行 藤間会員 

〇点 鐘 大谷純一会長 

   

 

皆さん、こんにちは！ 今日もご出席頂きありがと

うございます。 

本日の例会は、お二人に感動のお話を頂きます。

感動を得た時の状況を考えますと、その感動を言

葉に表わすのは、大変難しいことだと思います。で

も人が感動した時のことを思い出しながらお話頂け

れば、その表情に喜びが表れて聴く側もきっと喜び

に包まれることだと思います。 

人生、感動の場面に何度巡り合えるかわかりませ

んが、これから何度も巡り合いたいものです。 

 

さて、それではその感動とは逆にちょっと頭にくる話をしてみたいと思います。 

最近、ニュースを見ていると煽り運転や自転車で運転の邪魔をする、人に迷惑をかけることを楽しんで

いる者の報道がされています。 

私自身もあそこまでひどい煽りを受けたことはないですが、道路わきから大きな石を走行中の私の車の

前に投げ入れ、事故を起こさせようとされたことがありました。また、二車線でウインカーも出さずに割り込

みしてきたり、トラックが多いのですが後ろからかなり間近で、煽られたりはしょっちゅうあります。 

こんな時、間違いなく頭に来ますが、相当我慢して冷静になろうと頑張っています。 
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 令和２年６月に、妨害運転「あおり運転」に対する罰則が創設されました。これにより、他の車両の通行

を妨害する目的で、急ブレーキや車間距離不保持等の違反を行うことは、厳正な取締りの対象となり、程

度により懲役３年～５年の刑に処せられることとなりました。 

さらに、妨害運転をした者は運転免許を取り消しになりました。 

実際に、この妨害運転を受けるなどした場合は、ドライブレコーダーが証拠となりますので、もうすでに、

たいがいの車に装着されていると思いますが、装着されていない場合は、間違いなく装着をお勧めします。

そして車外に出ることなく、ためらわずに１１０番通報をしてください。 

  

2016 年に JAF がおこなった調査によると「煽り運転をされたことがある」と答えた一般ドライバーは、約５

５％にもあがったようです。煽り運転は車線変更や追い越しなど些細なことがきっかけで起こりやすいとさ

れていますが、このような些細な行為で、攻撃行動にでてしまうのは、どんな人間なのでしょうか？ 

心理学的には、「敵意帰属バイアス」の強い人と言うようで、相手にされた行為を敵意や悪意を持ってや

られたと捉えてしまう人らしいのです。 

例えば混雑している中を歩いていて、人とぶつかった時に、普通なら「混んでるから仕方ない」とか「自

分の不注意でもある」とか思うのですが、「敵意帰属バイアス」の強い人だと「わざとぶつかってきた」と考え、

攻撃行動に出てくる可能性が高くなるのだそうです。 

実際、凶悪犯罪を犯した人間を対象に、調査したところ「敵意帰属バイアス」の強い人ほど犯罪件数も

多いことが明らかになったということです。 

 

頭にくるといえば、最近の行田市を賑わせている問題で、スタバの誘致を歓迎していない方が、スタバ

本社にしつこいアプローチを図っていて、行田への出店を見合わせるような事態になっております。 

私はスタバが好きで、先日も東北道の蓮田サービスエリアで、バニラフラペチーノを楽しんだところです。

アイスクリームを柔らかくした冷たくて程よい甘さで美味しいのです。 

この７０の私がスタバを楽しめるのです。行田の貴重な若者や奥さまたちが、スタバを欲していない訳は

ないと思えてしまうのです。 

でも反対に、スタバは値段が高く、カロリーも高く、そこまで美味しいと思えないです 一体何が良いので

すか？私は行きたくありませんという方もいらっしゃいます。 

そのような方は、スタバをけなすことなく、ご自分好みのお店に行けばよいのです。今の日本は選択肢

が広く存在しているのです。自分の好みを見つけられるはずで、大勢を巻き込む必要はないのです。自

分の好み以外を批判する必要はないのです。 

そんなところから考えると、スタバ誘致に異議を唱える方の思いって、どこにあるのでしょう？ 

スタバ誘致に反対するのではないということもおっしゃっているのも真実だと思います。 

であるなら、つい先ほど話した心理学的に「敵意帰属バイアス」の強い方で、行田市のリーダーに何ら

かの嫌がらせをしたいだけではないのかと思ってしまいます。 

今後、行田市は新しい行田を展開していく上には、様々な改革を重ねていかねばなりません。そんな時、

「敵意帰属バイアス」の強い方のご意見がまかり通るような状況は、決してあってはならないと思います。 

行田市の明るい未来を考えるとき、少しでもそのような状況が起きて、解決に無駄な時間や労力を費や

すことを考えると、今回のスタバ誘致の問題を軽視してはならないと思います。 

行田ロータリークラブでの意見を集約するつもりはありません。ただ、今回の問題をそれぞれの尺度で、

この問題を注目して頂きたいと思います。宜しくお願い致します。 

 

 以上です。どうもありがとうございました。 
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2月定例理事会 

1号議案 前回議事録承認の件 

2号議案 3月プログラムの件 

3号議案 令和 7年度 

  行田市春季観光俳句大会後援の件 

全ての議案承認致しました。 

2月 23日の例会は産文第 2会議室 11時 30分

より食事がとれます。12時 30分より例会その後、

観劇です 

24 日 I Ⅿスポーツホテルにて 15 時 30 分受付

開始です。 

 

 

 

(株)コスメグローバル  代表取締役会長  宇田 栄治会員 宜しくお願い致します。 

  

 

横書きＰ６ ロータリーとは   

P36 米山記念奨学会 

Ｐ48 地区大会略報 

縦書きＰ14 俳句、川柳 

    Ｐ20 ロータリーあるある相談一読ください。  

ロータリーの友 山本 憲作副委員長 

幹事報告 

新入会員 

ロータリーの友 
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代表挨拶  小池会員 

 

   黒渕会員による感動の話 

 

最近は年のせいかあまり感動を覚えなく

なってきております。今日の演題は「感

動」という事ですので私が青年会議所の

理事長をやらせて頂いた時の事業を紹介

しながらその時の感動をお話ししたいと

思います。私が青年会議所の理事長を務めたのは１９８０年であり 3２歳の時でありま

した。当時は若者の事についてよく言われておったのが１９７０年代ころから「無気力」

「無感心」「無責任」と三無主義という言葉で表現しておりましたが１９８０年代にな

ってからさらに「無感動」を加えて四無主義あるいはさらに「無作法」を加えて五無主

義などと呼ばれるようになり将来の日本を担う若者がこれでよいのかといった考えが

まんえいしておりました。またそれまでは行田青年会議所は青少年を対象とした事業を

子供たちの成長を意図した事業としてあまり行っていなかったのは事実だと思います。

誕生祝 

感動の話 
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私の年度の事業を計画するにあたって１１月ごろから先輩諸兄、ＯＢの方々からの助言

を頂き富士登山を最終目標とする事業を行う事と致しました。やり始めると大変なこと

をやることになったと思いましたが乗り出したからにはとの思いもありなんと１月２

日から小児科の医師である亡くなられた永沼先輩の弟さんのところにメンバーと児童

の健康のことなどを伺いに行きました。皆様のお手元に趣意書などがお配りしてありま

すがそれを参加募集の申込書とともに教育委員会に提出して後援を頂き各学校に配布

し募集をかけました。今では考えられませんが学校も大変協力的で参加募集に協力をし

て頂いたりして募集人数を上回る参加者が応募してきました。３月２３日に保護者同伴

での開校式並びに説明会を致しました。4月 4日から入間基地での見学会に始まり１０

回の研修プログラムが始まりました。参加児童は 10回ですが我々はその準備と下見な

どほとんど毎週のように集まり事前対策などを打ち合わせいたしました。 

参加してくれた児童にはプログラムが終わるごとに感想文の提出をお願いしました。こ

のことによって単に参加するだけで終わるのでなくなく富士登山を目標にした自分な

りの感想を通じて意識が出来上がったのではないかと思います。各回の内容等について

は皆さんにお配りした説明文を参考にして頂ければと思います。されではこれから第 8

回のプログラムを埼玉県の教育委員会の後援を頂き埼玉テレビで放送されたビデオを

皆さんにご覧頂きたいと思います。 
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どうだったでしょうかあの当時は色々なことに精通したメンバーが沢山いて一泊二日

キャンプと山歩きも無事逢わることが出来ました。 

残念ながら富士登山は天候の関係で 8 合目までしか登れませんでしたがこれも子供達

には引く事の大切さを学んだいい経験かと思いました。 

私が感動したのは実はこのプログラムの中での子供たちの行動だとかも沢山ありまし

たが一番感動したのは富士登山の下見の時に 8 合目から見たご来光の素晴らしさとそ

の時一緒に登った山本さんの感動の涙を見た時でありました。あーこの光景を子供たち

にも見せてあげたいと思いました。7０名の子供たちにどれだけの夢と感動を与えられ

たかわかりませんが私の人生の中でも疲れたが充実した時間ではなかったかと思いま

す。 
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出席状況 

 

プログラム 関 会員 

〇大谷会長/感動の話ありがとうございました。これからも、いっぱい感動していきたいですね！ 

〇清水幹事/黒渕会員、感動の話、有難うございます。 

〇大野会員/黒渕会員、今日は感動の素晴らしい卓話ありがとうございました。 

     宇田さんご入会おめでとうございます。ロータリーを楽しんで下さい。 

〇蔭山会員/先日の行田 RC ゴルフコンペでベスグロ優勝できました、ありがとうございます。 

次回は 4 位を狙います。 

〇岡田会員/先日行われた行田市美展で写真の部において、うちの奥様が「行田市教育長賞」を 

頂きました。 

〇小池会員/今日は黒渕会員、感動ときめきのお話ありがとうございました。 

     また、お誕生日プレゼント、会から頂戴しました。ありがとうございます。 

〇野口会員/宇田さん入会おめでとうございます。また二人目の孫が生まれました。 

〇鈴木啓太会員/宇田さん、よろしくお願いします。私事ですが、来週から 1 週間、娘の留学先で

あるイタリアベネチアに行ってきます！ 

本日の司会 藤間会員 

 

正会員数 ５５名 

出席者 ３１名 

出席率 ５７％ 

ニコニコ報告 12000 円 

出席状況・ニコニコ報告 
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【女子プロゴルファーとのゴルフコンペ】2月 6日熊谷ＣＣにて 

工藤遙加プロ・亀田愛里プロ・石川陽子プロ・高島早百合プロ 
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亀田プロ 素晴らしいスイングです。真似できません！ 
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ベスグロ優勝の蔭山会員 おめでとうございます。 


